

Madrid, 19 de diciembre de 2019



La emoción y el valor desbordan los Premios "¡Buenos días, Javi y Mari! Por Un Mundo Mejor"

Los héroes anónimos, aquellos que trabajan cada día para conseguir un mundo mejor sin pedir nada a cambio, difícilmente copan las portadas de los periódicos o llenan minutos de televisión. Son personas sencillas e invisibles que de forma desinteresada ayudan a sus más cercanos, a aquellos que precisan de una ayuda urgente o necesitan un hombro para llorar y remontar el vuelo. Por decimotercer año consecutivo, CADENA 100 ha celebrado este jueves los premios "¡Buenos días Javi y Mar! Por Un Mundo Mejor" para reconocer como se merecen a todos estos héroes sin capa en una noche muy especial y emotiva donde ellos, y solo ellos, han sido los absolutos protagonistas.

En una gala presentada por Javi Nieves y Mar Amate y en la que ha colaborado Cinfa, el laboratorio más presente en los hogares españoles, los logros y las hazañas de todos nuestros galardonados han conmovido a un público que ha

reconocido con sonoros aplausos las historias personales de cada uno de ellos. Historias de superación, de esfuerzo, de solidaridad y de humildad.

Ľñaki Goicoechea es un claro ejemplo. Este joven lo dejó todo para irse a ayudar a los refugiados que estaban llegando a Grecia. Así creó Musikarama, con la idea de dignificar a las personas, que por las guerras lo han perdido todo, a través de la música. Con los pocos ahorros que tenía se compró una furgoneta viejísima para poderlos llevar desde Madrid hasta Atenas por carretera. Ahora, da clases de música a refugiados. "Estos premios dan mucha fuerza y visibilidad. Pero no debería ser extraordinario. Lo que hago yo y mucha gente debería ser lo normal", ha dicho Ľñaki visiblemente nervioso. Y ha denunciado que hemos normalizado "lo que no debería ser normal". "Miles de personas siguen llegando del mar y viven en campos de refugiados sin dignidad", [ha dicho premio en mano.](#)

Más escueto en sus palabras ha sido Manuel Izaguerri, un conductor de autobús zaragozano que salvó la vida de una joven que estaba siendo apuñalada por un joven. Logró sacarla del coche en el que se encontraba junto a su víctima y le presionó el cuello con fuerza para que no se desangrara. La chica se recuperó en el hospital de los cortes en el cuello. De no haber sido por el acto de valentía de Manuel, posiblemente hubiese acabado en tragedia. [Ella le ha acompañado a esta gala](#) y han subido juntos al escenario para recoger un premio que reconoce de forma incuestionable una heroicidad.

Un acto equivalente al de Cedric y Tarik, que mientras estaban dando clases de surf fueron a socorrer a un hombre que se estaba ahogando. Su escuela, "Alma Surf School", ayuda a que la gente aprenda a surfear y también a que nos concienciamos del peligro del mar y de la importancia de conocerlo y respetarlo. "En Asturias hay muchas playas muy bonitas pero también peligrosas y carecen de salvavidas. Me gustaría que se escuchara esto y pusieran seguridad en esas playas", [ha dicho Tarik al recoger el premio.](#)

También se ha reconocido la extraordinario labor de la fundación "Ambulancia del Deseo", que ayuda a realizar los últimos deseos de personas que tienen movilidad reducida. Y todo, de manera gratuita. La fundación, creada en Murcia, ha logrado expandirse al resto de España en muy poco tiempo. "Somos unos cien voluntarios pero os invitamos a que vosotros os suméis también porque es muy bonito ayudar a los pacientes a cumplir sus sueños", [han dicho sus integrantes.](#)

Y el mensaje vitalista de la noche lo ha dado Maruja, que a sus 98 años ejerce como profesora de otras personas que no han tenido la oportunidad de estudiar y les enseña a leer y a escribir. "Oye, que algunos de mis alumnos ya saben multiplicar por cinco", [ha dicho Maruja entre las risas del público.](#) Y ha añadido, sobre el premio: "Esto no es un Oscar, pero vale mucho más".

Los entregadores de los premios - la escritora Julia Navarro, la periodista Isabel Jiménez, el presentador Christian Gálvez, el deportista Enhamed Enhamed y el presidente de CINFA, Enrique Ordieres - han coincidido en destacar el orgullo que han sentido al entregar unos reconocimientos tan singulares a personas completamente anónimas. Mientras, el presidente del grupo COPE Fernando Giménez Barriocanal ha dado las gracias a CADENA 100 "por llenarnos un poquito el corazón".

Blas Cantó, nuestro próximo representante en Eurovisión, y el grupo valenciano Bombai fueron los encargados de poner música a la noche con dos actuaciones brillantes y con mucha fuerza. "No todos los días tenemos la oportunidad de ver algo desinteresado delante de nosotros. Algo tan real me hace creer en cada una de estas personas", ha dicho Blas Cantó halagando a todos los galardonados de una noche donde el valor y las emociones han vuelto a acaparar todos los focos.



Más información, entrevistas y acreditaciones

Cadena 100: comunicacionc100@cadena100.es
www.cadena100.es

Síguenos en RRSS



@CADENA100



@CADENA100



@cadena100ENA 100



CADENA 100